

日歯女性歯科医師の活動に関する検討委員会(倉治ななえ委員長)は10月27日(水)、諮問事項「女性歯科医師の活動を取り巻く諸問題への対応について」に対する答申書を取りまとめた。

答申書は「基盤整備」として、▽ひとりのある就業体制▽子育てしながら就業できる支援体制(育児支援)▽「再就業を支援する体制」と「歯科医師会の活用」▽都道府県歯科医師会もしくは郡市歯科医師会カリキュラムの必要性の7

女性歯科医の活動検討委が答申 諸問題への対応に向け10項目提言

民主党歯科医療議員連盟総会が10月26日(火)、多数の衆参議員の出席の下に開催され、前会長の櫻井充参議院議員が財務副大臣(前環境大臣)に就任したことに伴う役員人事で、新会長に小沢銳仁を選出した他、日歯と日歯連盟が税制改正や個別指導・共同指導等のあり方、法律案の早期成立を要望するとともに、平成22年度診療報酬改定を受けての歯

科医療費の動向の説明などを行い、各議員に理解を求めた。

税制改正等で各議員に理解を求める大久保満男日歯会長

科医療費の動向の説明などを行い、各議員に理解を求めた。総会には、日歯と日歯連盟から大久保満男、堤直文両会長を始め合計7名が出席した。

特に税制改正に向けては、租税特別措置法による社会保険診療報酬の所得計算の特例措置(いわゆる四段階制)が廃止された場合、税負担増が139万円に及ぶことを日歯の試算結果に基づき指摘。特例措置の存続を強く要望した。その他

では、▽社会保険診療報酬に対する事業税非課税の特例措置の存続▽社会保険診療報酬等に対する消費税の非課税制度を仕入税額控除が可能な課税制度に改め制度に改善することや、そ

れまでの緊急特例措置の創設を重点的に要望した。

また、個別指導・共同指導等のあり方については、指導が指導大綱等に則り、対象保険医療機関の協力と教育的見地に立って懇切丁寧に行われるべきものであることを主張。さらに、「1件当たり平均点数が高い保険医療機関」とされている選定基準の再検討や、対象診療録の前日通知の是正、一人の診療担当者に対する4~6人の複数の指導担当者による指導の是正などを要望した。

保険業法規制の特例措置などを掲げている「保険業法等の一部を改正する法律案」に対する法律案の一部を改正する法律案に対しては、法案成立が遅れることで新法人移行等に多大な影響を及ぼすことを

指摘。日歯や都道府県歯

会員相互扶助の精神に基づづいて行っている福祉共済・

年金事業における自主運営

の継続に混乱を来たさない

よう、早期成立を求めた。

歯科医療費については、

平成14年度~平成20年度ま

での診療報酬改定率が累計

▲2~38%に及び、平成22

年度の改定率2~09%では

回復するに至っていないこ

とを説明。また、平成22年

4月~5月分の1白当たり

医療費が前年同期比1~

6%増であることを示しな

がら、改定率に見合った伸

び率を示していない現状に

あることを説いた。

なお、役員人事では、歯

科医師議員のうち、川口浩

衆議院議員が副会長に、大

久保潔重参議院議員が事務

局長にそれぞれ再任した

他、水野智彦衆議院議員と

西村まさみ参議院議員が事

務局次長に就任した。

◎男女共同参画の推進につれて

女性は965名(11.5%)。男女共同参画をもつとPRしていただきたい。委員会のモニタリング調査結果に基づき、実行できるものから実際に移していくべきで良いのではないか。

杉山副委員長 女性歯科

会の未来は暗い。

数は力であり、会員数が

伸びないからではない。日

歯の危機は都道府県歯

会の現状は何どかしないければならない。日

歯への入会に届かないの

で、都道府県歯、郡市区歯

に入会していただかない

ことはない。この現状は何ど

かしないければならない。日

歯への入会に届かないの

で、危機感を共有して取り組んでいかなければ歯科医

会の現状は仕方ない。この現状は何どかしないければならない。日

歯への入会に届かないの

で、危機感を共有して取り組んでいかなければ歯科